
　寒川グラウンド
で開催された大会
には、ポンプ車の
部に 9 チーム、小
型ポンプの部に 6
チームが出場し、
日頃の訓練で培っ
た操法の速さと正

確さを競いました。ポンプ車の部優勝（豊岡分団
第 2部）、準優勝（三島第 2分団第 8部）と、小型
ポンプの部優勝（天満分団第 1部）は、7月に松山
市で開催される県大会に出場します。

～市文化事業～

坪田信貴講演会

　市民会館川之江
会館で坪田信貴講
演会が行われまし
た。大ベストセ
ラー「ビリギャル」
の著者である坪田
信貴さんからは、
子どもの底力を圧

倒的に引き出す 5つのポイントについて話があり
ました。坪田さんの語るユーモアを交えた実体験
の講演に、参加した 320 人は関心を持って聞き入っ
ていました。
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。
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ろ
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。

　

先
日
、
地
場
の
お
茶
を
利
用
し
た
そ
の
名
も
「
お
茶

う
ど
ん
」
が
完
成
し
た
の
で
、
ぜ
ひ
試
食
し
て
下
さ
い

と
、
グ
ル
ー
プ
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芋
加
工
研
究
会
」
会
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の
安
藤

さ
ん
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下
会
員
の
メ
ン
バ
ー
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来
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し
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試
食
を
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せ

て
く
れ
た
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、
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市
名
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予
美
人
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親
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の
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末
を
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り
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ん
だ
「
サ
ト
イ
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う
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ん
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あ
っ
た
。

　

子
ど
も
の
頃
、
食
卓
に
、
里
芋
の
親
（
親
芋
）
の
ふ

か
し
た
も
の
が
出
る
と
、
今
、
自
分
の
家
に
は
お
か
ず

の
材
料
を
買
う
お
金
が
な
い
の
だ
と
自
覚
さ
せ
ら
れ

た
。
そ
れ
ほ
ど
、
里
芋
の
親
は
哀
し
い
運
命
に
あ
っ
た

の
だ
。
今
の
研
究
し
て
い
る
成
果
を
見
れ
ば
、
親
芋
は

泣
い
て
喜
ぶ
だ
ろ
う
し
、「
里
芋
加
工
研
究
会
」
の
努

力
に
大
い
な
る
賛
辞
を
贈
る
こ
と
で
あ
ろ
う
。

　

一
方
、「
お
茶
う
ど
ん
」
で
あ
る
が
、「
茶
そ
ば
」
は
、

な
じ
み
親
し
ん
で
き
た
が
、「
お
茶
う
ど
ん
」
は
、
あ

ま
り
な
じ
み
が
な
か
っ
た
も
の
の
、
食
す
る
と
、
さ
っ

ぱ
り
し
て
歯
切
れ
が
良
く
美
味
で
あ
っ
た
。
ネ
ッ
ト
で

調
べ
て
み
る
と
、
結
構
商
品
化
さ
れ
て
い
た
の
で
、
今

年
の
夏
の
お
中
元
は
、「
お
茶
う
ど
ん
」
に
し
よ
う
と

思
っ
た
。

　

ま
た
あ
る
時
、
富
郷
町
上
猿
田
の
お

米
が
美お

い味
し
い
と
松
山
の
人
に
勧
め
ら

れ
て
い
た
の
で
、
休
み
の
日
に
現
地
を

訪
ね
て
行
っ
た
。
実
際
に
、
現
地
を
こ

の
目
で
見
て
、
な
る
ほ
ど
納
得
し
た
。

伊だ

て達
や
酔
狂
で
美お

い味
し
い
お
米
が
で
き

て
い
た
わ
け
で
は
な
か
っ
た
。 四国中央市長

篠 原  実

～消防操法技術を競う～

第 6回消防操法四国中央市大会
5/29（日）

　寒川豊岡海浜公
園周辺で、四国中
央市少林寺拳法協
会の拳士や家族ら
によるボランティ
ア清掃活動が行わ
れ、幼稚園児から
60歳を超える方が

40 人以上集まりました。また、練習中であった中
学生の宇摩ジュニアラグビースクールの生徒約 30
人も加わり、軍手やごみ袋を持ち、公園内の清掃な
どを行いました。

～寒川豊岡海浜公園の美化～

少林寺拳法拳士による清掃活動
6/5（日）

里芋加工研究会
お茶うどんのＰＲ

5/25（水）

　JA う ま 6 次 産
業化サポートセン
ター里芋加工研究
会（安藤里子会長）
が、初商品となる
「お茶うどん」の
完成を報告するた
め、市長を表敬訪

問しました。里芋加工研究会の会員は全 8 人で構
成されており、このたび完成した新宮・富郷地域
のお茶を麺に練り込んだ「お茶うどん」を PR しま
した。

　剛柔会（華岡敏
正師範）の大山陽
輔くん（川之江高
校 3 年）が、5 月
5 日に開催された
全日本空手道連盟
剛柔会四国地区大
会で優勝し、全

国大会出場の報告のため市長を表敬訪問しました。
大山くんは「2度目の出場で、昨年より自信も実力
もついたので全国で自分の実力を試したい」と抱
負を述べていました。

～全国で自分の実力を試す～

全国空手道選手権大会出場報告
5/20（金）

　川之江北中学校
2 年の中村元くん
が全国中学校テニ
ス選手権大会出場
の報告のため、市
長を表敬訪問しま
した。中村くんは、
5 月 3 日・4 日 に

開催された四国中学校テニス選手権大会で準優勝
し、全国大会の切符を手にしました。市長は「全
国大会では、ベスト 8を目指して日々の基礎トレー
ニングを頑張ってください」と激励していました。

全国中学校テニス選手権
大会出場報告

5/16（月）

　銅山川漁業協同
組合（坂上正則組
合長）によるあめ
ごの放流が行われ
ました。この事業
は、水産資源の繁
殖・保護・増産と、
遊魚などによる観

光振興につながることを期待して毎年実施してい
ます。この日は、漁協組合員など 32 人が富郷町寒
川山猿田などの銅山川の支流に、10 ㌢メートルほ
どに育ったあめご約 40,000 尾を放流しました。

～豊かな自然を守るために～

あめご放流事業
5/23（月）お

茶
う
ど
ん

　石川勉さん（補
導や防犯活動）が
日本善行会の特別
表彰を、また、三
島東中学校地

ち び

美っ
子隊〔生徒代表：
大西颯

はやて

さん（3年）〕
（清掃活動）が春

季善行表彰を受賞したことを報告するため、市長
を表敬訪問しました。市長は「受賞は努力の積み
重ねによるものです。これからもぜひ続けていっ
てください」とお祝いの言葉を述べました。

日本善行会特別表彰及び
春季善行表彰の受賞報告

6/3（金）

6/12（日）

　土居東幼稚園と川之江幼稚園で魚食普及推進事
業が実施されました。これは、川之江漁業協同組
合（三好猛組合長）が近年、若年層を中心に魚離
れが深刻化し、調理が面倒などの理由で魚料理を
作らない家庭が増加していることについて、消費
者の魚離れを食い止めようと開催したものです。

幼稚園における
魚食普及推進事業

6/3（金）・7（火）

松柏小学校グラウンド
芝生の植付け作業

　松柏小学校グラ
ウンドで芝生の植
付け作業が行われ
ました。これは松
柏小学校ＰＴＡ
と、松柏地区協議
会をはじめとする
地域の方々およそ

1,000 人が参加し、グラウンドに芝生を植え付けま
した。松柏小学校グラウンドは全面芝生化に取り
組む予定となっており、市内での芝生化事業始まっ
て以来最大の面積となります。

6/12（日）


